

**COLEGIO
INTERNAZIONALE**

NOVIEMBRE 2025

Nivel Primario



CLASE ABIERTA - 4°

Un viaje para entender nuestro Planeta. Los alumnos de 4° grado recibieron a sus familias para compartir un recorrido por los contenidos trabajados en Ciencias naturales y sociales. A través de producciones grupales, los alumnos mostaron cómo investigaron las capas de la Tierra, el movimiento de las placas tectónicas, los ambientes de nuestro país y la representación del mundo mediante el planisferio y el mapa de Argentina.

Un jornada que celebró el aprendizaje en equipo y la mirada atenta sobre el mundo que habitamos.





PROYECTO CIENCIAS NATURALES - 4°

Como parte del proyecto "¿Cómo movemos nuestro cuerpo?", nos visitó el Dr. Guillermo Villagrán, quien vino a contarnos sobre los huesos y el movimiento de nuestro cuerpo.

Tuvimos la posibilidad de ver y tocar huesos, cómo también de conocer y comprender mejor cómo funciona nuestra rodilla .

También nos contó qué pasa si un hueso se fractura y nos mostró cómo se hace y se coloca un yeso.

Además, respondió varias dudas que teníamos respecto de nuestro esqueleto, articulaciones y músculos.





HALLOWEEN AT RIVER - PRIMARIO

Los alumnos de 1º a 7º grado se vistieron para la ocasión, explorando el origen y significado de esta festividad tan popular en los países de habla inglesa.

A través de juegos, canciones, coreografías y actividades creativas, aprendieron vocabulario específico y reforzaron su comprensión cultural del idioma inglés.

Fue una semana llena de color, música y diversión, donde el aprendizaje del idioma y la alegría se unieron en cada aula





CAMPAMENTO 2º GRADO

Los alumnos de 2º grado disfrutaron de su campamento con actividades recreativas al aire libre.

Participaron en juegos de orientación y trabajo en equipo, además de compartir divertidos juegos nocturnos. El cierre fue el tan esperado fogón, un momento de encuentro donde compartieron canciones, anécdotas y la alegría de vivir juntos esta experiencia.





ESCUELA CONSAGRADA - PRIMARIO

Con inmensa alegría, el nivel primario recibió el reconocimiento de Escuela verde consagrada por su compromiso con la educación para la sustentabilidad para construir un futuro más justo equitativo, diverso y en paz.

El Proyecto: “Guardianes del planeta” cumplió 10 años y su docente referente Griselda Ré trabajó junto a los alumnos de 3º grado y 7º para generar un verdadero compromiso de cuidado ambiental en toda la comunidad de nuestro querido Colegio River Plate,





LABORATORIO DE APRENDIZAJE - 6° GRADO

Los alumnos de 6° grado participaron del laboratorio de aprendizaje. Este espacio les permitió observar con microscopios los ecosistemas que armaron, investigaron, tomaron notas de las observaciones y conclusiones. También, leyeron un texto e hicieron un cuestionario sobre las ecorregiones.





CIERRE DEPORTIVO- 1° A 7° GRADO

Todos los alumnos del nivel primario participaron en un muestreo deportivo en el Microestadio de nuestro club.

Con la presencia de todas las familias del nivel, ellos y ellas pudieron mostrarle mediante ejercicios, circuitos de psicomotricidad y juegos todo lo trabajado a lo largo del año en un cierre memorable!





CAMPAMENTO 3° - BARADERO

Los alumnos de 3º grado disfrutaron de su tan esperado campamento en Baradero. Durante 2 jornadas ellos pudieron vivenciar diferentes actividades relacionadas a la vida en la naturaleza, diversos juegos y por sobre todas las cosas, compañerismo y diversión!

